



Sportwoche 2024



Zirkus und Tischtennis

Im Angebot “Zirkus und Tischtennis” durften die Schüler und Schülerinnen in der Sportwoche an zwei Tagen Aktivitäten im Bereich Zirkus ausprobieren und an zwei Tagen Tischtennis spielen. Sie bereiteten sich auch mit Frau Schmitt und Frau Baldauf auf eine Aufführung am Freitag vor. Beim Auftritt präsentierte jeder Schüler und jede Schülerin ein Kunststück, das er zuvor gelernt hatte.

Das Angebot sorgte für viel Freude!

11.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024



ALLES ZUM THEMA PFERD

Frau Runge hat für das Angebot ihr Pferd an die Schule gebracht, sodass die Schüler und Schülerinnen hautnah Erfahrungen rund ums Pferd sammeln konnten. Sie durften es füttern, putzen, streicheln, am Strick führen und vieles mehr. Intruso - so heißt Frau Runges Pferd - brachte wirklich Kinderaugen zum Strahlen! Nicht an allen Tagen war das Pferd "Intruso" in der Schule dabei. Es wurden auch eigene Steckenpferde sowie Hindernisse gebaut und so konnten die Kids die Sportart "Hobby Horsing" kennenlernen. Zudem wurden Hufeisen bemalt. An zwei Tagen in der Sportwoche ging die Gruppe auf einen Reiterhof und konnte dort weitere viele Eindrücke sammeln zum Thema Pferde und Reitsport.

11.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024



Spiel, Spaß und Bewegung

Alle 1. Klassen waren zusammen im Zoo in Heidelberg. Die Kinder sind alle voller Vorfreude mit dem Bus losgefahren. Im Zoo haben sie viele verschiedene Tiere gesehen. Natürlich haben die Kinder auch auf dem großen Spielplatz im Zoo gespielt: dort konnte man rennen, klettern, rutschen und toben. Es war wirklich ein bewegter Tag und es sollten noch einige folgen!

11.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024



TAEKWONDO UND KICKBOXEN

In der Gruppe zeigten Trainerinnen aus Heidelberg den Schülern und Schülerinnen verschiedene Übungen aus den Kampfsportarten Taekwondo, Stockkampf und Kickboxen. In der Kampfkunst ist es wichtig, respektvoll miteinander umzugehen und ein gutes Körpergefühl zu haben. Alle sind begeistert dabei!

12.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024



TANZEN LERNEN AN DER LUISE

Im Angebot “Tanzen lernen an der Luise” lernten die Lehrerinnen gemeinsam mit den Schülern und Schülerinnen verschiedene Tänze kennen. Dafür hatte sie Unterstützung von echten Tanzlehrern und Tanzlehrerinnen aus der Tanzschule des TSC Rot Gold Sinsheim. Die Gruppe führte sogar am Freitag bei der Abschlussveranstaltung einen Tanz auf. Alle Teilnehmenden waren sehr motiviert und mit Freude beim Tanzen dabei!

12.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024



ZWEI WELTEN

Im Angebot "Zwei Welten" haben Frau Schuster, Frau Schimmel und Frau Raffelsberger die Schüler und Schülerinnen in zwei Gruppen geteilt, in denen sie turnten und tanzten. Sie bereiteten sich auf ihr Musical vor, das sie am Freitag in einer beeindruckenden Show präsentierten. Die Schüler und Schülerinnen brachten mit Bravour Sport und Entertainment zusammen.

11.06.2024

Von Raffael Thurau

Sportwoche 2024

Und wer glaubt, das war schon alles, der täuscht sich gewaltig!

Es gab noch viele weitere Gruppen wie unser Fußballteam, das sogar an einem Turnier teilgenommen hatte oder die Boulder-Gruppe. Dann gab es die Gruppe, die verschiedene Rückschlagspiele kennengelernt hat. Dazu sind sie in einen echten Tennisclub gefahren und haben mit unserem Tennislehrer trainiert. Es gab auch eine Wandergruppe, die an einem Tag über 10km Strecke zurückgelegt hat und dabei auch noch Fitnessübungen absolviert hat...

Selbst unsere Kleinsten im Schulkindergarten hatten eine bewegte Woche mit vielen tollen Ausflügen, so dass die Beinchen am Ende der Woche fleißig Schritte gesammelt hatten.

Die Luise war wirklich sportlich unterwegs!



11.06.2024

Von Raffael Thurau

DANKE

BASF



Gerhard Haspel
Bauelemente
GmbH



Herbold
Meckesheim
GmbH



Autkom GmbH



Edgar Rothermel
Spedition



Volksbank
Gewinnsparverein



Stiftung Pro
Kommunikation



Dietmar Hopp
Stiftung



Sparkasse
Heidelberg



Sparda Bank
Stiftung Bildung &
Soziales



Wir danken den aufgelisteten
Sponsoren sowie Dr. Peter Beyer für die
großzügigen Spenden, mit denen sie
unseren Kindern und Jugendlichen
diese Erfahrungen ermöglicht haben.

Das SBBZ Luise von Baden bedankt sich bei den Sponsoren für eine
wunderbare Sportwoche